

Vía Célere saca al mercado 68 nuevas viviendas en Valladolid

- Con el lanzamiento de Célere Parqueluz II, la promotora supera las 300 viviendas en comercialización en la ciudad.
- Situada en pleno centro de una de las mayores zonas residenciales de Valladolid esta promoción cuenta con múltiples zonas comunes para sus futuros habitantes, además de una calificación energética A.
- Célere Parqueluz II cuenta con una ubicación inmejorable, a sólo un kilómetro de la Ronda Sur, que permite la salida en coche hacia cualquier destino, y muy próxima de varias paradas de autobús.

Valladolid, 17 de junio de 2021.- Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos inmobiliarios, ha lanzado la promoción Célere Parqueluz II, en Valladolid, compuesta por un total de 68 nuevas viviendas. De esta forma, la promotora sigue consolidando su posición dentro de la capital castellanoleonesa, donde supera la cifra de 300 viviendas en comercialización, repartidas entre 5 promociones.

Célere Parqueluz II, situada en una de las mayores zonas residenciales de Valladolid, como es Ciudad Parquesol, abarca un total de 68 viviendas de dos, tres, cuatro y cinco dormitorios, distribuidas en un edificio de ocho alturas. Además, la promoción está situada en una ubicación que garantiza la mayor facilidad para moverse dentro de la ciudad y salir en coche hacia cualquier otro destino, ya que está a tan solo un kilómetro de la Ronda Sur y muy próxima a varias paradas de autobús.

Sin embargo, esta movilidad no implica que no cuente con servicios en las inmediaciones. De hecho, los futuros habitantes de Célere Parqueluz II contarán con una amplia gama de servicios en sus inmediaciones, como áreas deportivas, supermercados, centros de estudios y centros sanitarios.

Asimismo, esta promoción también cuenta con múltiples de las zonas comunes disruptivas de Vía Célere, tales como piscina, gimnasio, cuarto para bicicletas, parque infantil, espacio cardioprotegido, sala de estudio/coworking, amplias zonas verdes o una Sala Social Gourmet con una zona infantil, donde poder organizar celebraciones con familia y amigos sin necesidad de hacerlo en casa y, a la vez, dejar jugar a los más pequeños en un entorno tematizado. Asimismo, los futuros habitantes de esta promoción podrán controlar la reserva de todos estos espacios solo con la voz, gracias a la funcionalidad Célere Wish.

Por último, Célere Parqueluz II contará con una calificación energética A, que asegura un alto ahorro económico al año y un máximo cuidado al medioambiente.

Sobre Vía Célere

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy la empresa de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 45 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con 14 certificados de I+D, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com
917027170

Sara González
sgonzalez@kreab.com
635585817